
 
 

COORDINAMENTO CONSIGLI COMUNALI 
Seduta del 14 novembre 2011 

 
 
Presenti: Avezzù Paolo (Presidente), Boselli Anna Milvia, Carlesso Giovanni, Follini 
Andrea, Giovannoni Pietro, Squizzato Giovanni, Tortolato Giorgio. 
 
Giustificati: Busetti Maria Rita, Dal Negro Giorgio, Tomasi Pier Antonio, Canton Andrea, 
Stella Andrea, Zoleo Maria Cristina, Lazaretto Emanuele. 
 
Assenti: Bressan Alberto, Tescaroli Stefania. 
 
 
La consulta è riunita il giorno 14 novembre alle ore 11:00 presso la sede di Anciveneto – 
Rubano (PD). Il Presidente Avezzù Paolo, constatata la regolare convocazione e 
composizione della Consulta, apre i lavori. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente. 
Il Presidente da lettura del verbale che viene approvato. 
 
3. Varie ed eventuali. 
Tortolato Giorgio. Interroga il Presidente circa la posizione Anci nei confronti del patto di 
stabilità. 
Avezzù Paolo. Anci vuole ricorrere al TAR. 
 
2. Esame emendamenti Carta delle Autonomie in vista del Direttivo Nazionale 
Anci Conferenza Consigli Comunali del 16.12.2011 
Avezzù Paolo. Il 16 novembre ci sarà il Direttivo Nazionale nel quale sarà discusso il modo 
nel quale il nuovo governo procederà con la stesura e approvazione della Carta delle 
Autonomie. Entro il 2 novembre doveva essere convocato il tavolo delle autonomie locali 
cosa che con la caduta del precedente governo non è stata possibile. Alcuni decreti devono 
necessariamente passare il vaglia della conferenza Stato-Regioni. Il documento steso da 
Anci deve essere proposto anche al nuovo governo. 
Boselli Anna Milvia. Il parlamento è rimasto invariato per cui gli iter legislativi 
continueranno. 
Viene data lettura del verbale del gruppo di lavoro della Conferenza dei Consigli Comunali 
Anci sulla carta delle Autonomie del 19 ottobre 2011. 
Giovannoni Pietro. All'art. 38, comma 3 dovrebbe essere inserita l'autonomia 
amministrativa con controllo di giunta. 
Avezzù Paolo. Formiconi aveva aggiunto l'autonomia finanziaria ma questa dicitura non 
sarebbe mai passata perchè potrebbe essere interpretata come una spesa aggiuntiva. Più 
avanti si parla appunto di “risorse”. 
L'art. 82, comma 2 viene approvato. 



Le proposte di modifica all'art. 64, comma 2 del decreto legislativo 18 agosto, n. 267 viene 
respinto: 1 astenuto, 2 favorevoli e 4 contrari. 
Avezzù Paolo. L'art. 79, comma 1 del decreto legislativo 18 agosto, n. 267 cerca di 
ripristinare permessi più ampi che non si riducano al mero tempo della riunione. 
Giovannoni Pietro. Come vengono trattati i rimborsi? 
Boselli Anna Milvia. I rimborsi sono previsti solo nelle province. 
Avezzù Paolo. Anche per le trasferte. 
Squizzato Giovanni. I tempi dei Consigli devono essere dimezzati. 
Le modifiche all'art. 79, comma 1 del decreto legislativo 18 agosto, n. 267 sono approvate. 
Giovannoni Pietro. L'art. 90, comma 1 del decreto legislativo 18 agosto, n. 267 prevede la 
possibilità di costituire un proprio staff ma ciò aumenta le spese e non è corretto. 
Follini Andrea. Anche per il Consiglio dovrebbe esserci un ufficio/segreteria cui 
appoggiarsi. 
Boselli Anna Milvia. Nel Comune di Padova il settore assistenza agli organi istituzionali si 
occupa anche del Consiglio. E' giusto utilizzare a questo scopo i dipendenti comunali già 
presenti. 
Avezzù Paolo. L'obbiettivo è quello di dare al Sindaco, Assessori e Presidente del Consiglio 
Comunale le medesime opportunità. 
Le modifiche all'art. 90, comma 1 del decreto legislativo 18 agosto, n. 267 sono approvate. 
 
Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente Avezzù toglie la seduta alle ore 12:30. 

 

 
Il Segretario Verbalizzante 

Annalisa Baraldo 
Il Presidente il Coordinamento 

Paolo Avezzù 
 


